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为醒狮队。他成立醒狮队的目的是希望
同乡们可以不分贫富，在醒狮队中打成
一片。另外醒狮队去兴化同乡家拜年时
也可以增进会员对会馆的了解和为会员
们带来新春的祝福。于是，每年大年初
三，他都会安排醒狮队到约80户人家采
青拜年。不过这番苦心导致负责带队的
陈添财常常深夜才归家。后来当他卸任
以后不久，醒狮队也解散了。他觉得解
散的原因可能是因为付出太多而回馈太
少。除此，会馆也设有鼓队，有同乡办
丧事，他都会带着鼓队前往送殡。让陈
添财惋惜的是，鼓队后来也解散了，跟
醒狮队有着同样的结局。

值得一提的是，陈添财在担任马六
甲兴安会馆青年团团长的时候，也与马
六甲惠安公会青年团联办“马六甲花船
大游行”，集结了当地华团组成各自的
花船，沿着马六甲河河岸缓缓航行，让
游客观赏。据说当时马六甲河岸边可说
是 人山人海 ，寸步难移，估计观赏人数

超过10万人，酒店几乎爆满。马六甲兴
安天后宫座主“天后圣母”也为节目出
海绕河巡安。

在马来西亚兴安会馆总会方面，
拿督陈添财目前是兴总名誉总会长、兴
青总团和兴妇总的名誉顾问。陈添财回
忆道，当初兴总打算设立兴青总团的时
候，他是其中一位被选定的草创骨干之
一。后来第一届兴青总团理事会成立，
由黄清仪担任总团长，他则担任总务。
就是他们这一班兴化青年策划主办总团
的各种活动，包括后来成为总团常年品
牌活动的兴青嘉年华和拿督林金树杯全
国同乡篮球赛。

自培风中学念书时，陈添财已经
爱上篮球运动，他曾是校队代表。虽然
他没有受过正统的篮球训练，对训练球
员却有自己的一套方法，因此经他手下
训练出来的篮球员不计其数。陈添财于
1980年开始担任马六甲篮球州队总教
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